



Aena Aeropuertos concluye la insonorización de las primeras viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de A Coruña

- Se han destinado hasta la fecha más de 250.000 euros a los trabajos de aislamiento

14 de febrero de 2012

Aena Aeropuertos ha finalizado la insonorización de 4 viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de A Coruña. Estos avances han sido uno de los asuntos tratados hoy por la Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de A Coruña, que ha celebrado su cuarta reunión. En ella se ha informado de una nueva partida de 190.833 euros para llevar a cabo el aislamiento acústico de viviendas que se encuentran incluidas en la huella que define el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de A Coruña.

De esta forma, la cantidad total destinada hasta la fecha para los trabajos de insonorización de viviendas asciende a un total de 254.167 euros.

La Comisión, integrada por representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, la Consejería de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, el Ayuntamiento de Culleredo y Aena Aeropuertos, ha dado su conformidad al pago de 45.224 euros por las obras ya concluidas de insonorización de viviendas que están dentro de la huella del Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de A Coruña.

Asimismo, la Comisión ha dado la conformidad a la inclusión de 29 nuevas viviendas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de A Coruña y ha reconocido la necesidad de realizar actuaciones de



insonorización en otras 27 viviendas.

PLAN ACÚSTICO DEL AEROPUERTO DE A CORUÑA EN CIFRAS

Censo de viviendas incluidas en la huella acústica	1.981
Solicitudes de aislamiento acústico recibidas en la Oficina de Gestión del PAA	107
Proyecto de aislamiento acústico presentados por los interesados	31
Viviendas con financiación aprobada	24
Viviendas con aislamiento acústico finalizado	4
